



COMUNICADO DE PRENSA NÚM.: 001/2024

12 de abril de 2024

La Secretaría de Marina como Autoridad Marítima Nacional, abandera el buque “Santa Rita”

La Paz, Baja California Sur.- La Secretaría de Marina, a través de la Capitanía de Puerto Regional de La Paz, informa que este mediodía participó en la ceremonia de abanderamiento del buque “Santa Rita”, la cual se llevó a cabo en el Muelle dos de usos múltiples de la Terminal Pichilingue, en esta ciudad y puerto.

El evento estuvo presidido por el Capitán de Puerto Regional en La Paz, Capitán de Navío Ricardo Lozano García; y el Capitán de la embarcación “Santa Rita”, Capitán de Altura Manuel de Jesús Alcaraz Ibarra.

El buque “Santa Rita” es una embarcación mayor para uso de transporte de carga, matriculado en La Paz, Baja California Sur, de origen español, fabricada en el año 2008.

Es de recordar que una de las atribuciones de la Autoridad Marítima Nacional es la de abanderar embarcaciones y artefactos navales mexicanos a solicitud de su propietario o naviero, previa verificación de las condiciones de seguridad del mismo y presentación de la dimisión de bandera del país de origen, de acuerdo con el reglamento respectivo.

Con estas acciones, la Autoridad Marítima Nacional impulsa el fomento y desarrollo de la industria marítima, manteniendo la seguridad y protección marítima y portuaria, promoviendo una competencia razonable y oportunidades laborables para la gente de mar de nuestro país.

-ooOoo-